

VIAJES INTERNACIONALES CON MASCOTAS

Hace algunos años, pensar en cambiar de país o de ciudad era una realidad muy lejana para las familias. En un mundo globalizado como el de ahora, con profesiones tan diversas, compañías multinacionales y ofertas de estudio en otras latitudes, las familias cada vez más se ven obligadas a trasladarse de una ciudad a otra, y con ellas llega la pregunta ¿qué vamos a hacer con nuestro perro o nuestro gato? Las aerolíneas se han vuelto muy restrictivas en el tipo de animales que aceptan en sus cabinas y bodegas, por lo cual los usuarios se han visto obligados a buscar alternativas para poder llevar a sus mascotas con ellos.

Henry Heshusius y Catalina González, propietarios de la empresa Perros de Casa (www.perrosdecasa.com), se dedican desde hace 10 años al traslado internacional de mascotas. "Hemos enviado mascotas a destinos como Singapur, España, Sur Africa, Canadá, entre otros". Su empresa se dedica a prestar la asesoría y el acompañamiento necesario para que perros y gatos lleguen a sus nuevos hogares, garantizando a los dueños la tranquilidad y el profesionalismo necesario para que todo salga bien. En Perros de Casa nos encargamos de todos los trámites, desde los requisitos veterinarios (certificados internacionales, exámenes médicos) y primeras cotizaciones, hasta la entrega del animal en la aerolínea el día del viaje. El propietario no se tiene que preocupar por nada.

¿Qué se debe saber?

Cada país tiene sus propias regulaciones y normas, con lo cual es muy importante que los propietarios se asesoren con tiempo suficiente para completar todos los trámites. "Algunos países como la Comunidad Europea exigen exámenes específicos que toman varios meses. Otros destinos pueden ser más amigables y requerir solo algunos días de preparación", afirma la empresa Perros de Casa. Si los propietarios quieren viajar con sus mascotas en el mismo avión, es importante que validen si la aerolínea les permite transportar animales como equipaje acompañado. Las razas braquiocefálicas o animales considerados potencialmente peligrosos pueden tener mayores dificultades para ser aceptados, e incluso hay lugares donde no está permitido el ingreso. En otros casos, por el peso o los tiempos de viaje, se exige a las familias utilizar los servicios de carga.

Preparativos a tener en cuenta

En términos generales, un animal necesita tener un microchip de identificación, su plan de vacunación completamente al día y un guacal apropiado para su peso y talla. En el caso de los cachorros, deben tener al menos 8 a 12 semanas para viajar. Recuerde que hay algunos destinos donde se necesitan exámenes adicionales que requieren más tiempo, o razas que pueden no ser aceptadas en su destino. Infórmese bien y con anticipación.

Recomendaciones antes del viaje

Prepare a su perro y su gato para el uso del guacal con suficiente tiempo.

La vacuna de rabia debe tener más de 30 días para el viaje. Verifique que su mascota tenga su esquema al día y evite inconvenientes

Aunque no todos los países lo exigen, el microchip de identificación es una buena práctica

Si su mascota va a viajar por carga, tenga en cuenta que la mayoría de las aerolíneas exigen que los animales lleguen desde el día anterior.

Utilice servicios profesionales que le generen tranquilidad y confianza

Algunos de nuestros testimonios:

"Henry es realmente el encantador de perros Colombiano. Desde la primera vez que Tango lo vio, lo recibió como si lo conociera de toda su vida, en otras palabras lo saludó mejor que a mí... De otro lado, que debíamos dejarlo en algún lado por un tiempo, y Henry me ofreció el servicio de alojamiento. Desde el principio Henry y Catalina su esposa mostraron conocimiento en detalle del proceso de viaje, lo cual me dio tranquilidad." (Andrés Suárez y su perro Tango, labrador trasladado a Houston).

"Perros de Casa really helped us get our dog back to the US. This service was the reasonably priced and they were wonderful. They sent photos of the dog at various times while they had her, the owners were easy to communicate with, and they definitely love animals. I would recommend Perros de Casa to everyone!" (Omalley Abel y su perra Asia, criolla trasladada a Washington).

